



りんごぐみだより

最近の子どもたちの様子

- 長い休みが終わり、新年の挨拶とともにまた保育園の生活がスタートしました。「おもち食べたよ。」「お年玉もらったよ。」とお休み中の話をたくさんしてくれました。楽しかったお正月の経験は遊びの中にも見られ、広場では霜で湿った砂を丸めておもち作りが始まり、きなこもちやあんころもちのお店屋さんごっこをする姿や、部屋ではブロックをお年玉に見立ててやりとりを楽しむ姿が見られました。またお正月遊びも楽しみました。羽根つきではなかなか羽根が羽子板にあたらず、苦戦する子が多くたですが必死に追いかけていました。目隠しをして福笑いをすると、できた顔にみんなで大笑い。ぼうずめくりではいつもぼうずが出てくるかハラハラの子どもたちでした。好きな絵を描いた凧を持ってはらっぱで凧あげをしました。風に舞うと「みてみて！」と嬉しそうでしたよ。
- 他にも地蔵尊に初詣をしに行ったり、郵便屋さんごっこで手紙のやりとりをしたりとこの時期ならではの活動をたくさん楽しみました。
- もも組さんと今井の丘にお散歩に行きました。とても慎重にゆっくり歩いてくれたり、優しく声をかけてくれたりするりんご組。その姿を見て成長を感じることができました。

今月の活動

- 寒さに負けず戸外でたくさん身体を動かして遊びたいと思います。ルールのある集団遊びも楽しんでいきたいです。
- お店屋さんごっこがあります。りんご組は食べ物屋さんになります。当日に向けていろいろな素材を使って製作をし、作ることの楽しさやできた喜びを感じられたらと思います。またお客様に喜んでもらうためにどのようなお店にしたらよいかをみんなで考えていけたらと思います。

おねがい

- インフルエンザなどの感染症が増える時期です。ご家庭でも手洗い、うがいを行い、十分な睡眠を心掛けてください。
- 2月20日（火）にお店屋さんごっこがあります。品物を入れる紙袋のご用意をお願いします。大きさに指定はありませんが、大きめのものをご用意ください。大きく記名して16日（金）までにお持ちください。

2月

2018年1月31日境木保育園
りんごぐみ担任



今月のうた・手遊び

- ♪ ゆき
- ♪ コンコンクシャンのうた
- ♪ うれしいひなまつり
- ♪ 五色の玉

